
令和６年５月吉日 

PTA 会員の皆様 

昭島市立中神小学校 

PTA 会長 水原 英樹 

令和６年度PTA定期総会 結果報告 

 新茶の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 書面表決書のご提出ありがとうございました。 

 大変遅くなり申し訳ありません。結果報告いたします。 

記 

 ３２３家庭に対し、書面表決書１９７名分が集まりました。1/3以上のご提出をいただきましたの

で、総会成立とみなします。 

【各議案回答結果】 

議案 賛 否 

第１号議案 令和５年度PTA活動報告について １９７ ０ 

第２号議案 令和５年度会計決算・会計監査報告について １９７ ０ 

第３号議案 令和６年度本部役員及び会計監査承認について １９７ ０ 

第４号議案 令和６年度活動方針案承認について １９６ １ 

第５号議案 令和６年度予算案承認について １９６ １ 

別紙    中神サポート隊のご案内について １９６ １ 

すべての議案で過半数の同意をもって可決されました。 

ご意見いただきましたので、こちらで返答いたします。 

ご意見 

・一部の方に負担が集中することは変わらない。予算案は、記念品費や消耗品費など、多く

の支出が見込まれる箇所に適切な額を設定するべきで、予備費の額が多すぎる。他の費目に

振り分けるべき。また、千円単位にする方が分かりやすい。 

返答 

ご意見くださり、ありがとうございます。多様化するご家庭の状況に寄り添えるよう、前年

度のPTA本部と学年学級部で話し合い、中神サポート隊を試行することになりました。ま

だまだ試行錯誤を要すると思いますので、ぜひ皆様のご支援とご協力を賜り、より良い形を

築いていければと思います。 

現状繰越金が多くあるため予備費に多く充てられておりますが、他項目については、例年の

支出状況を考慮しつつ決定しております。また今年度会費額については、集金した会費で運

営を続けていくこと(余剰分を年々目減りさせない)を加味し、今回の額となりました。より

効率的な運用を目指し、引き続き支出の削減に努めて参りますので、ご協力のほどよろしく

お願いいたします。 



ご意見 

・ボランティア頼みでなく、以前のようにワンチャレのような１人１活動を無理のない範囲

で行う方が参加しやすいように思います。あいさつ運動なども 1日だけなら朝に都合をつけ

られる方もいらっしゃるように思います。 

 

・ボランティア隊員は、以前のようにワンチャレのようにすれば（強制はしないで）、ある

程度の人数が集まるのではないかと思います。行事を縮小・中止ではなく考えられたらいい

なと思います。（隊長も各ワンチャレの中から決めること） 

返答 

ご意見くださり、ありがとうございます。ワンチャレのような活動を始めるために必要な、

アンケート用紙の作成・印刷・配布・回収・集計・割り振り・通知を行う人員がいないの

で、現状難しいです。 

 

ご意見 

・とちの木まつりは学年学級部の費用からほとんど出ているならば、予算を上げた方が良い。 

サポート隊成功するために努力している、しようとしている姿勢が何かしら伝わってくると

よいなと思いました。 

返答 

ご意見くださり、ありがとうございます。今年度学年学級部が無い中でとちの木まつりをす

ることを踏まえ、昨年度の各学年学級部の支出を参考に作成しました。予算で足りなくなっ

た場合は次年度予算に反映されます。 

サポート隊の成功に向けて、各活動の担当者を募集しておりますが、現在も募集を続けてお

ります。また、取り組みについて、皆様からの具体的なフィードバックをいただくことで、

それを参考に改善策を講じ、より良い体制を構築できると考えております。皆様のご意見は

非常に貴重ですので、サポート隊の成功に向けた努力の一環として、積極的に取り入れてま

いります所存です。 

 

ご意見 
校庭清掃だけは行わなければならないもので、ボランティアに慣例として頼っているのは、

労働色強く、少し違うのではと思いました。 

返答 

中神小学校は北側が坂のふもとなので、大雨の際とても大きな水たまりが出来てしまうそう

です。雨が流れやすくなるよう、毎年校庭の側溝の泥さらいをしています。例年、先生方や

会員ご家族様も含めて多くの方にご協力を頂いて進めているところです。より良い方法のた

めに試行錯誤することもあるかと思いますが、皆様のご意見を伺い、共に考える機会を持て

ればと思います。 

 

 

皆様、ご多用のところご協力くださり、ありがとうございました。 

今後とも、中神サポート隊にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 


